
 

 

Einzelstadtverordneter Lichtenfeld 

 
 

Bremerhaven, 29.04.2025 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 34/2025 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15.05.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Anfrage an den Magistrat zur Brückensicherheit und Sanierung in Bremerhaven  
(Einzelstadtverordneter Lichtenfeld) 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit stelle ich dem Magistrat folgende Fragen: 
 

1. Gibt es derzeit ein umfassendes Gutachten zum Zustand der Brücken in Bremer-
haven? Falls nicht, plant der Magistrat, in naher Zukunft eine solche Überprüfung 
durchzuführen? 

 
2. Wie bewertet der Magistrat die Dringlichkeit, die Brücken in Bremerhaven zu sanieren, 

insbesondere im Vergleich zu anderen Städten wie Bremen, die kürzlich Maßnahmen 
ergriffen haben? 

 
Ich bitte um eine zeitnahe Beantwortung dieser Fragen, um die Sicherheit unserer Bürgerin-
nen und Bürger gewährleisten zu können. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sven Lichtenfeld 
AfD-Stadtverordneter Bremerhaven 

 


